

Gemeinde Buch lädt zum Festakt!

Hi. Messe mit Bischof & Ehrenbürger-Feier für Kaplan Penz

BUCH. Am Mittwoch, 17. September, lädt die Gemeinde Buch bei Jenbach zum großen Festakt auf die Rottenburg! Beginn: 19.00 Uhr.

Programm-Ablauf:

Nach einer Fest-Messe mit Bischof Manfred Scheuer beginnt der Festakt zur Verleihung der Ehrenbürgerschaft an Kaplan Ludwig Penz, begleitet wird der Festakt von Schützen, Musikkapelle, Seniorenbund, Gilde und Feuerwehr, danach PRÄSENTATION der „Kaplan-Penz-Briefmarke“ (diese kann auch erworben werden, der Erlös wird an Kaplan Penz übergeben und dient zum Aufbau einer katholischen Landwirtschafts-Schule in Afrika!), im Anschluss Agape.

Shuttle-Service!

Die Veranstaltung findet bei jeder Witterung statt, um auch „weniger geübten Gehern“ die Teilnahme zu ermöglichen, hat die Gemeinde ab 18.00 Uhr einen SHUTTLEBUS-Service (zwischen Gasthof Esterhammer und Rottenburg) eingerichtet!



Am Mittwoch, 17. September, 19.00 Uhr, ernennt die Gemeinde Buch bei Jenbach Kaplan Ludwig Penz (li.) feierlich zum Ehrenbürger! „Die Fest-Messe zelebriert der Bischof persönlich“, freut sich Bgm. Otto Mauracher (re.). PR

Tiroler Woche



Buch b. Jenbach

Kaplan Penz wird Bucher Ehrenbürger

„Das wäre eine ganze Litanei von außergewöhnlichen Verdiensten, die sich Kaplan Penz für die Gemeinde erworben hat“, so begründete Bürgermeister Otto Mauracher kurz die vom Gemeinderat beschlossene Verleihung der Ehrenbürgerschaft für den 95-jährigen unermüdlichen und weithin bekannten Seelsorger, der auch schon Strasser Ehrenbürger ist. Am 17. September wird es ein großes Fest mit Bischofsmesse auf der Rottenburg geben. Als Geschenk wünschte er in seiner bekannten Bescheidenheit die Sanierung einer rissigen Mauer auf „seiner“ Rottenburg. jl

Kaplan Penz ist neuer Ehrenbürger

Ein großes Fest mit Bischofsmesse, Ehrengästen und Aufmarsch der Formationen wurde für Kaplan Ludwig Penz anlässlich der Verleihung der Ehrenbürgerschaft auf seiner geliebten Rottenburg ausgerichtet. Der 95-jährige in Rotholz lebende Seelsorger ist somit der „jüngste“ Ehrenbürger der Gemeinde Buch. jl



BÜRGERMEISTER Otto Mauracher und Bischof Manfred Scheuer überreichen die Urkunde an Kaplan Ludwig Penz. Foto: Gemeinde Buch